



COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/086

Ciudad Juárez, Chih., a 30 abril de 2025

Lleva SEyD Semana de la Prevención a 320 estudiantes de la Escuela Normal Superior Unidad Juárez

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), en coordinación con la Mesa de Prevención “Todos Juntos por Chihuahua”, puso en marcha la Semana de la Prevención y Cuidado de la Salud para estudiantes y docentes de la Escuela Normal Superior “Profr. José E. Medrano R.” Unidad Juárez.

La inauguración del evento que se desarrolló en el Teatro INBA-Centro Cultural Ernesto Ochoa Guillemard, estuvo a cargo del subsecretario de Educación en la Zona Norte, Maurilio Fuentes Estrada, quien conminó a los maestros en formación a aprovechar las capacitaciones.

“Es de suma relevancia que ustedes estén aquí como futuros docentes, ya que están dando un paso muy importante hacia la formación de ambientes escolares más seguros y protegidos”, expresó Fuentes Estrada.

Añadió que la labor al frente de las aulas va más allá de transmitir conocimientos, también implica cuidar, proteger y actuar con responsabilidad ante cualquier situación que ponga en riesgo la integridad de las y los alumnos.

“Conocer y dominar estos protocolos de seguridad será una herramienta fundamental en su futuro ejercicio profesional”, aseveró el subsecretario.



Isaac Carreón Meza, coordinador de la Unidad Juárez de la Escuela Normal Superior, resaltó que esta actividad beneficiará a 320 estudiantes de las diferentes especialidades de Educación Secundaria, así como a 40 maestras y maestros.

“Hay interés de las alumnas y alumnos de conocer los protocolos desde su formación, porque ellos van y practican de manera directa en las escuelas desde el segundo hasta el octavo semestre”, puntualizó el directivo.

La titular del Programa de Convivencia Escolar, Marisa Cardona Gurrola, informó que la Semana de la Prevención concluirá el próximo viernes 2 de mayo con un conversatorio donde participarán la totalidad de instituciones que integran la Mesa de Prevención “Todos Juntos por Chihuahua”, y donde se abordarán temas en tres vertientes: Educación, Salud y Seguridad.

